

▲伊良湖岬小児童は6月に阿南町を訪問していることから、再会を喜ぶ姿もありました

## たはら Tahara Photo News フォトニュース

#### 育む交流 海のまちと山のまち

長野県阿南町(友好都市)の小学5年生 30名が田原市を訪れ、伊良湖岬小学校5 年生27名と交流を行いました。この取り 組みは旧渥美町時代から続いており、毎 年相互に訪問し、友情を深めています。

### 交通事故防止へ 願いをこめて

夏の交通安全県民運動の一環として、街頭啓発キャ ンペーンが古田町の国道259号で行われました。こ の日は、田原市交通安全推進協議会をはじめ、市内の各 種団体の皆さん約60名が、通行中のドライバーに啓 発グッズやチラシを配布し、後部座席を含めたシート ベルトの着用などを呼びかけました。



▲ドライバーに交通安全を呼びかける参加者の皆さん

# 屋美半島を元気に! 山下市長@ 元気通信

#### 山で再発見!半島の魅力

今年から8月11日が「山の日」として 新たに祝日となります。制定の趣旨によ ると「山に親しむ機会を得て、山の恩恵 に感謝する」とのこと。

私は本格的な登山の経験はありませ んが、市長に就任する前には愛犬ととも に毎月3、4回ほど蔵王川に登っていま した。頂上での爽快感は何度登っても 格別です。

渥美半島には、蔵王川をはじめ衣笠 山や滝頭山などを巡る「たはらアルプ ス」や、大山や 雨乞山などを巡 る「あつみトレイ



ル」といった初心者でもチャレンジしや すいコースがあり、市内外から大勢の方 がお越しになっています。

川歩きは、四季折々の風景を楽しむ だけでなく、体力増進にも役立ちます。 過ごしやすい朝や秋に向けて、身近な 川々から渥美半島の魅力を感じてみて はいかがでしょうか。